

NOUS AVONS À COEUR DE CONTINUER À EMBELLIR NOTRE VILLE !

Groupe de la Majorité municipale

Vous le savez, depuis plus de 20 ans, nous avons à cœur d'embellir notre ville. Et cet embellissement passe, notamment, par les travaux de voirie et la réfection de nos rues.

À notre arrivée en 2001, le budget consacré à la voirie était de seulement 1 million d'euros par an. Il est passé à près de 20 millions d'euros certaines années pour combler le retard pris, et aujourd'hui il est à 8 millions d'euros par an. Ces chiffres donnent une idée du programme colossal que nous avons mis en place depuis plus de deux décennies pour rendre notre ville encore plus belle. Entre 2020 et 2023, 31 rues ont ainsi été refaites, et le programme va s'intensifier encore dans les deux années à venir, dans tous les quartiers d'Orléans.

Cette enveloppe budgétaire de 8 millions d'euros n'inclut pas, d'ailleurs, les aménagements urbains que nous réalisons dans différents quartiers de la ville, avec l'ANRU pour la Source et l'Argonne, tout comme il n'inclut pas, non plus, notre ambitieux programme de Bourgogne Village qui doit redonner à cette partie-là du centre ancien le même éclat que celui du reste du cœur de ville.

Et chaque fois que nous refaisons une rue, nous enfouissons les réseaux, ce qui double le coût des travaux certes, mais cela fait disparaître de nos rues cette hideuse forêt de poteaux électriques. Qui pourrait s'en plaindre ? Et puis, dans le cadre d'un règlement de voirie, nous faisons obligation aux concessionnaires d'enfouir leurs réseaux en même temps que nous réalisons des travaux. Cela évite de casser ce qui vient d'être refait ! Cela paraît être juste du bon sens, mais il a fallu batailler pour parvenir à cette indispensable coordination.

De l'avis de tous, notre ville est belle et bien entretenue. Nous maintenons tous les efforts nécessaires pour qu'elle continue à le rester dans la durée.